

Wunschbaum wird in der Sparkasse aufgestellt

HAAN (RP) Der Rotaract Club Solingen-Neandertal und die Stadt-Sparkasse Haan planen erstmalig eine gemeinsame Hilfsaktion zur Weihnachtszeit. Kinder aus bedürftigen Familien basteln derzeit Sterne mit ihren Wünschen. Haaner Bürger können diese ab dem 22. November bis Weihnachten erfüllen. In der Hauptstelle der Sparkasse, Kaiserstraße 37, wird er stehen – der mit Kinderwünschen geschmückte Wunsch-Weihnachtsbaum. Rund 200 gebastelte Wunschzettel warten darauf, von Spendern bis Weihnachten gepflückt und erfüllt zu werden.

Alle Haaner Bürger sind eingeladen, zum Sternenschenker zu werden. Hierfür sucht man sich einen Wunschstern am Weihnachtsbaum aus und registriert sich beim Sparkassen-Personal. Bis zum 13. Dezember haben Sternpaten Zeit, die Geschenke im Wert von bis zu 15 Euro wieder bei der Stadt-Sparkasse Haan abzugeben.

Dort werden sie gesammelt und in einer gemeinsamen kleinen Feierstunde kurz vor Weihnachten an die Kinder verteilt. Der Rotaract Club Solingen-Neandertal hat diese Aktion ins Leben gerufen und

hofft auf große Resonanz: „Wir hoffen, dass uns viele Haaner Bürger dabei unterstützen, den Kindern eine Freude zu Weihnachten zu bereiten!“ Die Haaner Tafel sowie der Förderkreis Kipkel entwerfen mit Kindern Wunschsterne und versehen diese mit Herzenswünschen.

Gerade in wirtschaftlich schwierigen Zeiten ist es nicht für jede Fa-

— Anzeige —



apotheken dr. peterseim



Sonne für die Seele

Beratung für die dunkle Jahreszeit...

adler schwanen elefanten apotheke

milie selbstverständlich, dass alle Kinderwünsche in Erfüllung gehen. „Da ist es schön zu wissen, dass man nicht nur eine Spende in Form von Geld vermittelt, sondern tatsächlich einem bestimmten Kind einen Wunsch erfüllen kann und jeder Pate im wahrsten Sinne des Wortes einen Wunschstern in den Händen hält“, erläutert Peter Vogel, Vorstandschef der Stadt-Sparkasse.